

SPORTS

DRÔME-ARDÈCHE

RALLYE

MONTE-CARLO HISTORIQUE | 2018

Quatre jours en Drôme-Ardèche



Une nouvelle fois, le col de la Fayolle sera traversé par le Monte-Carlo historique 2018.

L'automobile-club de Monaco vient de publier le parcours du 21^e rallye Monte-Carlo historique (31 janvier - 7 février). Et encore une fois, l'épreuve monégasque fera la part belle à la Drôme et à l'Ardèche puisque pas moins de 11 tests de régularité (ndlr : sur 14 au total) s'y disputeront du samedi 3 au mardi 6 février avec, bien entendu, Valence pour épicerie.

Tout démarrera avec le regroupement dans la nuit de vendredi au samedi des 300 équipages à Bourgoin-Jallieu. Dès l'aube, ils auront à couvrir un premier test de régularité à Saint-Michel-les-Portes, dans le Vercors, avant de terminer la matinée au col de Pennes, dans le Diois.

Direction l'Ardèche

Après une nuit réparatrice, les concurrents prendront le dimanche la direction de l'Ardèche avec, dès 8 heures, la spéciale La Croze-Antraigues-sur-Volane, par le col de la Fayolle, avant d'en-

chaîner le tour de Burzet par Lachamp-Raphaël et la descente du Ray-Pic, et finir par le test entre Lamastre et Plats.

Le lundi, les rescapés passeront la journée dans le Vercors avec, au programme, les cols de Gaudissart, de l'Echarasson et de Carri. Puis Les Nonières-Chichilienne, La Motte-Chalencon-St-Nazaire-le-Désert et enfin col de Carri-St-Jean-en-Royans.

Enfin, mardi matin, dès 5 heures 15, le rallye prendra la direction de Monaco, non sans avoir disputé 2 ultimes tests en Drôme, à savoir St-Nazaire-le-Désert-La Motte-Chalencon et Montauban-sur-l'Ouvèze-Eygayes. En soirée, les équipages en termineront avec les cols du Turini et de la Couillole.

Cette année, l'automobile-club de Monaco fêtera le 65^e anniversaire de la victoire de la Ford Zéphyr de Maurice Gatsonides/Peter Worledge en 1953.

M.L.

SPORT EXPRESS

FOOTBALL

C'est la rentrée pour Rhodia (Régional 3)

→ Première sortie pour l'OR ce vendredi 11 août sur le terrain synthétique du FC Chanas (District 2 en Drôme-Ardèche). Damien Peroni, nouveau patron des "ciel et blanc", emmènera

NAGE AVEC PALMES

PORTRAIT | Lucas Bier, originaire de Portes-lès-

Un marsouin d'

Le Portois et pensionnaire des Marsouins de Valence, Lucas Bier, 16 ans, revient de Tomsk, en Russie, où il participait aux championnats du monde junior de nage avec palmes.

« En Russie, la nage avec palmes est aussi bien considérée que la natation » explique Lucas Bier. « Les grands étaient pleins tout au long de la compétition. Dans la ville, il y avait des publicités pour l'événement et les cérémonies d'ouverture et de fermeture des championnats étaient magiques. C'est sûrement les plus beaux championnats du monde jamais organisés » se souvient le nageur.

Parmi les meilleurs espoirs français

Loin de cette effervescence médiatique, en France, la pratique de ce sport commence souvent par du bouche-à-oreille. « C'est mon père et mon frère qui m'ont fait découvrir ce sport que j'ai commencé à pratiquer à l'âge de 8 ans. Mon frère, lui, n'a pas continué et a arrêté » précise Lucas.

Aujourd'hui il fait partie des meilleurs espoirs français de la discipline. « Aux championnats de France, j'ai terminé deux fois à la troisième place en 400 m et 200 m, mes distances favorites ». L'année dernière, il avait déjà fait partie de la sélection nationale U15. Une équipe nationale qu'il commence à bien connaître. « Il y a une très bonne ambiance entre tous les membres de l'équipe ».

Sélectionné pour partir

aux championnats du monde avec l'équipe de France, il a pu se confronter aux meilleurs sportifs mondiaux de son âge, et « constater la différence de niveau ». Tous les sportifs n'évoluent pas avec le même matériel. Monopalme ou bi-palmes, les nageurs s'affrontent pourtant sur le même "terrain". Lucas, lui, est un adepte de la première option. « On n'utilise pas du tout les bras, au contraire de ceux qui utilisent deux palmes et qui nagent le crawl. Nous, toute notre force doit être concentrée dans les jambes » analyse le jeune champion. La technique de nage n'est pas sans rappeler celle du dauphin.

Cinq fois par semaine dans les bassins

Prochaine étape, les cham-

« Quelques regrets



Le groupe France pour ces championnats

CYCLISME

52^e GRAND PRIX DE CHAMOIX-SUR-C